



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Medecins

Question écrite n° 48134

Texte de la question

M. Bernard Carayon appelle l'attention de M. le secrétaire d'Etat à la santé et à la sécurité sociale sur l'apoplexie de la profession médicale, régulièrement désignée comme l'une des causes majeures du déficit de la sécurité sociale. En dehors de l'aide au départ à la retraite (MICA), il apparaîtrait nécessaire de reconvertir plusieurs milliers de médecins. Pourtant, malgré de nombreux rapports sur ce sujet, aucune mesure concrète d'incitation à la reconversion ne semble avoir été prise. Le Gouvernement envisage-t-il réellement de prendre les mesures d'accompagnement indispensables au règlement de ce problème ? Mesures incitatives à l'installation en zones sous-médicalisées, aides à la mobilité des praticiens, passerelles destinées à faciliter le recrutement dans les postes vacants pourvus, aujourd'hui, par des médecins étrangers, création de nouvelles compétences pour les médecins (prévention, environnement, agro-alimentaire, etc.). Il lui demande si le Gouvernement et ses partenaires sont prêts à financer, dans le cadre et en concertation avec les agences régionales de santé, des expériences de reconversion des médecins mises en œuvre par des organismes compétents et novateurs dans les domaines de la formation et de l'emploi.

Données clés

Auteur : [M. Carayon Bernard](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 48134

Rubrique : Professions médicales

Ministère interrogé : santé et sécurité sociale

Ministère attributaire : santé et sécurité sociale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 février 1997, page 648